

Téléphérique : le projet toulousain intéresse Perpignan

Une délégation « Mobilités » de la Communauté Urbaine Perpignan Méditerranée Métropole a été reçue ce lundi 20 février par Jean-Michel Lattes, Président de Tisséo-SMTC et Francis Grass, Président de la SMAT.

Perpignan réfléchit actuellement à l'opportunité d'un transport par câble dans son agglomération. Dans ce contexte, les membres de la délégation « Mobilité » sont venus à la rencontre de leurs homologues toulousains, afin d'échanger autour de l'expérience acquise dans le cadre du Téléphérique Urbain Sud.

La délégation catalane a pu ainsi découvrir la démarche suivie à Toulouse pour mener à bien le projet, depuis ses origines, les études réalisées et le montage de l'opération, qui va entrer dans une phase opérationnelle en vue d'une réalisation effective en 2020.

D'autres rencontres sont d'ores et déjà programmées pour présenter le « Projet Mobilités 2020-2025-2030 », qui constitue le cadre global de l'action de Tisséo-SMTC d'ici à 2030.



Sur la photo de gauche à droite : Séverine COLLOMB, Directrice Mobilités à la Communauté Urbaine Perpignan Méditerranée Métropole ; Vincent CONAN, Chef de projet SMAT ; Jean-Michel LATTES, Président de Tisséo-SMTC ; Nicolas DELPECH, Directeur de projet SMAT ; Daniel MACH, Vice-Président délégué aux mobilités pour la Communauté Urbaine Perpignan Méditerranée Métropole ; Cyril LADIER, Chef de projet systèmes de Transports Guidés de Tisséo-SMTC ; Laurent GAUZE, Vice-Président délégué à l'économie, à l'attractivité du territoire et au développement des entreprises ; Alexandre BLAQUIERE, Directeur Investissements de Tisséo-SMTC ; Hélène BILLES-BOB, Directrice du Développement et de l'économie à la Communauté Urbaine de Perpignan Méditerranée Métropole.